

# DIARIO DE SAN SEBASTIAN.

CONSAGRADO A LOS INTERESES DE LA PROVINCIA.

San Sebastian.—Jueves 1.º de Agosto de 1878.

**OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS**

DEL 31 AL 1.º DE AGOSTO.

Temperatura máxima 23° Reamur.  
id. mínima 18° id.  
Altura barométrica 755.  
Viento reinante N. E.  
Estado del cielo, lluvioso.  
Id. de la mar, poco ventada.

**SANTO DE MAÑANA.**

Nuestra Señora de los Angeles.

Salta el sol á las 4 y 51 m., se pone á las 7 y 20 t.

**MAREAS DEL DIA 2.**

Pleamar.—1.ª á las 5'20 m. 2.ª á las 6'45 t.  
Bajamar. 1.ª á las 12'32 m. 2.ª á las 12'57 n.

**Viageros del dia 30.**

Entrados. . . . .	915
Salidos. . . . .	376
Dia 31	
Entrados. . . . .	603
Salidos. . . . .	549

**SORDEZAS Y AFECCIONES DE LA VISTA.**

Ha llegado á esta capital, donde se detendrá algunos dias, el conocido médico de Madrid D. Federico Mata, especialista para la curacion de las enfermedades de la vista y de los oidos y recibe consultas todos los dias de 12 á 2. Calle de Legazpi, 10, principal.

**Ocasion**

**VENTA POR 15 DIAS.**

En casa de A. Delaunet, diamantista, calle de Hernani n.º 1, se encuentran un magnifico surtido en alhajas con ricos brillantes, á precios de fábrica procedente de una de las mejores de Paris. Las ventas son garantizadas por medio de factura

**PRECIOS.**

Sortijas con sus brillantes desde 280 rs. á 2500 rs. Aretes, pendientes y tornillos desde 50 rs. á 6.000 rs. Medallones desde 400 rs. á 2.000 rs. Pasadores de corbata desde 200 rs. á 1.000 rs. Cruces de brillantes desde 1.600 rs. á 3.000 rs. Collares para medallon de 100 rs. á 300 rs.

**SOCIEDAD DE FOMENTO DEL PUERTO DE PASAGES.**

El domingo 4 de Setiembre próximo y el lunes de su mañana, se sacará á pública licitacion, en las oficinas de la Sociedad de Camino n.º 5 piso 2.º, la

construccion de un edificio para Aduana y un almacen, cuyos presupuestos, en la parte de los mismos que se contrata, asciende á 47.378 pesetas con 96 céntimos.

Los planos, presupuesto y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en dichas oficinas, todos los dias no festivos, desde las diez de la mañana á cuatro de la tarde.

*Don José Maria Insausti, Alcalde constitucional de esta ciudad.*

Debiendo procederse á la reparacion de algunos desperfectos en la tuberia general de la traída de agua potable:

Hago saber: Que desde las once de la noche de hoy y durante toda ella, se interrumpirá el servicio de dicho liquido, cuya operacion se repetirá desde la misma hora en algunas noches hasta la conclusion de la obra, terminada la cual se anunciará oportunamente al público.

San Sebastian 1.º de Agosto de 1878.—  
J. M Insausti.

Estamos en plena temporada de verano. Los trenes llegan atestados de viageros que huyen del calor para respirar aquí las frescas brisas del Cantábrico.

Los centenares de papeles que desde los balcones anuncian dónde se encuentra hospedaje, van reduciéndose; van y vienen los coches con viageros que llegan ó marchan; los mozos traen sus carretillas cargadas de equipajes; los fondistas y patrones desahogan la carga de los puestos del Mercado, que al dia siguiente aparecen repletos.

La animacion en las casetas y en el establecimiento de baños «La Perla del Océano» crece por momentos, y en el salon de este balneario se charla y se baila mientras otros van á zambullirse.

Por las calles discurren gentes que por sus trages revelan su diferente procedencia y dan á conocer que la costumbre de veranear se estiende mas y mas cada dia entre todas las clases sociales á quienes su posicion permite hacer un paréntesis en la vida ordinaria.

Los paseos se ven muy frecuentados, siendo favorecido el de la Alameda por la noche, para escuchar los armoniosos ecos de la brillante música del segundo regimiento de Ingenieros.

Menos fortuna alcanzan los teatros, en los que, á pesar de los esfuerzos que la Compañía de zarzuela hace en el Circo para complacer al público y en el Principal con la novedad de las funciones por horas y la variedad de espectáculos, la concurrencia no puede satisfacer á las Empresas

Creíase que se habria hecho algo más que inaugurar la temporada con la música de la Alameda, y que parte de los festejos proyectados irian verificándose: ayer por ejemplo habria podido entretenerse un numeroso público con alguna distraccion que se hubiera preparado en el lindo valle de Loyola. El movimiento de gente hácia aquel lado fué considerable, pero no hubo mas que el tamboril, que aprovecharon los aficionados bailando un zortzico, única novedad que pudieron observar los forasteros.

Aproximase la semana de festejos: del 11 al 18 creemos habrá varias clases de distracciones, aparte de las tres corridas de toros que todavía no hemos visto anunciadas, como no hemos visto el programa de las fiestas.

La atmósfera sigue con sus variaciones, y aunque el calor no es excesivo, déjase sentir á intervalos con alguna fuerza para hacer en otros mas agradable la brisa que sopla, pero siempre de tronada.

Anúnciase gran concurrencia para la semana de festejos, especialmente de Francia, donde la aficion á los espectáculos taurinos no es por lo que vemos tan rara como á los españoles nos parece.

Es, pues, probable que San Sebastian esté muy animado en la primera quincena del mes que comienza.

Escritas estas líneas sabemos que el activo empresario de la plaza de toros